

Auszeichnung für Klimaschutz



Von **BZ-Redaktion**

Mi, 14. Juni 2023

Stegen

Die Realschule am Giersberg erhält eine Auszeichnung für ihr Klimaschutzengagement. Bei der Preisverleihung in Wuppertal hielt der Kirchzartener Schüler Tobias Schließmann einen Vortrag..

Als eine von bundesweit zwölf Pilotschulen ist die Realschule am Giersberg in Kirchzarten für ihr besonderes Engagement beim Klimaschutz ausgezeichnet worden. Den Preis erhielt sie im Rahmen eines nationalen Symposiums des vom Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz geförderten Projekts Schools4Future. Die gut besuchte Veranstaltung mit Bildungs- und Klimaschutzexpertinnen und Experten fand an der Erich-Fried-Gesamtschule in Wuppertal-Ronsdorf statt. Dort zeigten Schüler und Schülerinnen ihre Projektergebnisse. Tobias Schließmann vertrat die Realschule Kirchzarten und überzeugte in seinem Vortrag durch großes Fachwissen.

Drei Jahre lang wurden Schülerinnen und Schüler der Schule zu Schulklimaschutzmanagern und Managerinnen qualifiziert. Sie haben gelernt, wie der Treibhauseffekt funktioniert, welche Bedeutung der Ausstoß von Kohlendioxyd für den Klimawandel hat und wie man den CO₂-Fußabdruck der eigenen Schule berechnen kann. Zudem haben sie Ideen entwickelt und umgesetzt, wie man Emissionen an der Schule reduzieren kann. Am Tag der Umwelt, dem 5. Juni, konnte stellvertretend der Schüler Tobias Schließmann die Auszeichnungen aus den Händen von Professor Manfred Fishedick entgegennehmen. Der Präsident des Wuppertal Instituts lobte die hohe Kreativität und das Engagement der Schüler, die sich auf ihrem Weg zu einer klimafreundlichen Schule auch von der Pandemie nicht aufhalten ließen.

Ressort: **Stegen**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mi, 14. Juni 2023:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: **[PDF-Version herunterladen](#)**

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)